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Teilnehmer: Hr. Kempe (SR), Fr. Nacke (CN), Fr. Brzezinski (AB), Hr. Kucks

Fr. Mierisch
Ort: 88. OS Verteiler: Fr. Brzezinski(AB), Hr. Kempe (SR), Fr. Nacke (CN)

Fr. Hofmann, Hr. Kucks
Protokoll: Hr. Kempe
Abkürzungen: GS = Grundschule, OS = Oberschule, FV = Förderverein

Die Einladung zur Vorstandssitzung erfolgte mit Agenda am 30.12.21per Email.

Aqenda
I . Protokoll-Kontrolle (letzte vom 01 .11.21)
2. Jahresabschluss Vereinskasse zum 91.12.2021
3. Übergabe der Vereinskasse, unterlagen und Bank-Zugang an den Vorstand
4. Vorstellung von Frau Mierisch
5. Kooptierung von Frau Mierisch in den Vorstand
6. Ubergabe der Vereinskasse an Frau Mierisch
7. Rechtsfolgen der Kooptierung
8. aktuelle Förderanträge
9. Sonstiges

Nr. Stichwort Protokolltext V Termin
I Protokollkontrolle

01.11.21
alle Punkte erledigt bis auf:
. 7-zip'.lnstallation bzw. Einweisung AB

) erfolgt jetzt bei Frau Mierisch
o nächste Mitgliederinformation mit Aufruf zur

Unterstützung der Berufsorientierung der 8.+9
Klassen (Vorstellung von Firmen/Berufen in
Kleinstgruppen 2-3 Schüler ohne Lehrer)

SR

SR

31.03.22

31.03.22

2 Jahresabschluss
Vereinskasse zum
31.12.2021

. AB stellte Jahresabschluss zum 31.12.21 vor = OK

. Schlussstand entspricht dem letzten Kontoauszug
2021

o erster Kontoauszuq 2022liegt auch bereits vor
3 Übergabe der

Vereinskasse,
Unterlagen und
Bank-Zugang an
den Vorstand

Ordner mit Unterlagen bis 2019
Ordner mit Kontoauszügen ab 2019
Ordner mit Belegen ab 2019
leere Handkasse
(für spezielle Aktionen wie z.B. Glühweinverkauf)
Es existiert weiterhin kein Bargeld.
USB-Stick, verbleibt bei SR (für Erstellung der
Excel-Datei Kassenbuch 2022)
EC-Karte (personengebunden) verbleibt bei AB
solange, bis Frau Mierisch arbeitsfähig ist
Online-Bank-Zugang verbleibt bei AB solange, bis
Fr. Mierisch arbeitsfähig ist
restliche 5 Gutscheine für Würdigung zum
Schuljahresende (4x Hochseilgarten Bühlau, 1x
Wippler)

a

a

a

a

a

a

a

4 Vorstellung von
Frau Mierisch

Mutter von zwei Kindern (5. und g. Klasse),
hat bereits Elbhang-Duathlon 2021 aktiv unterstützt

5 Kooptierung von
Frau Mierisch in
den Vorstand

a Frau Mierisch wird mit 3 Ja-Stimmen in den
Vorstand kooptiert (keine Gegenstimme)
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b Übergabe der
Vereinskasse an
Frau Mierisch

a

a

a

a

a

a

drei Ordner, leere Handkasse
AB stellt Bedienung des Kassenbuches kurz vor,
weitere Hilfe und Unterstützung bei Rückfragen von
Frau Mierisch zugesagt
EC-Karte muss von Frau Mierisch selbst bei der
Sparkasse beantragt werden, mit
Kopie der Personalausweise von CN+SR (bereits
übergeben) und einer Kopie der Notar-Urkunde
Passwort für Online-Bank-Zugang wurde von AB
übergeben
Achtung: Online-Zugang nur noch per Handy
möglich
Erstellung Datei Kassenbuch 2022

o alle Jahresreiter lassen (zum Nachschauen
Frau Mierisch)

. 5 Platzhalter für neue Projekte
Nach Übergabe der Datei Kassenbuch2022
Unterstützung, bis Frau Mierisch selbständig
handlungsfähig ist
Beantragung der eigenen EC-Karte Frau Mierisch
sobald Kopie der Notar-Urkunde von SR übergeben
ist

SR

SR

Mie

31 .01.22

Lfd.

asap

7 Rechtsfolgen der
Kooptierung

a

a

Verständigung bzgl. notarieller Meldung an das
Vereinsregister
) keine explizite Meldung, da im Jun/Jul22 nächste
Vorstandswahl ist
AB bleibt bis zur nächsten Vorstandswahl formal im
Vorstand

. ohne Funktion

. bleibt im Vorstands-Verteiler
o wird zu Vorstandssitzungen eingeladen und

entscheidet selbst über Teilnahme
aktuelle
Förderanträge a

GS

OS
. Klassenfahrt 10b
r Bildungsfahrt Weimar Kl. 9a+9b
. Tag der offenen Tür (Flyer)
. Vorfinanzierunq Schüler:lnnen-Haushalt

Fasching

I Sonstiges a

a

a

Anderung Beitrittserklärung
künftig ist die Email-Adresse eine Pflicht-Angabe
(wegen Aufwand Mitgliederverwaltung)
Eine explizite lnformation aller Klassenlehrer bzgl.
Unterstützung einer Klassenveranstaltun g/Jahr
(S€/Kind) wird nach Diskussion abgelehnt.
Begründung: Die aktiven Klassenlehrer haben alle
notwendigen lnformationen.
auf den Homepages beider Schulen:

. BLZ des FV ergänzen

. Vorstell des FV aktualisieren

SR

SR

28.02.22

28.02.22

I

Unterschrift
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